
 
今回は、ＦＲＨ講演会の報告です！ 

◇ 関高同窓生の亀山秀一さんの講演会を開催しました。                      

日 時：  令和４年７月５日（火） １４：３５～１６：１５ 

  場 所：  本校体育館 

  内 容：  本校１・２年生全員への講演 

  演 題：  「観光とＳＤＧｓ」 

◇ 当日の様子                                

 今回は、訪日インバウンド誘致の最前線で活躍された亀山秀一さんを、関高

校にお招きしての講演会です。亀山さんは、関高校から東京大学法学部に進

み、運輸省（現在の国土交通省）に入省した方で、現在は京王電鉄にお勤めで

す。 

「観光の重要性」「観光とＳＤＧｓ」「持続可能な観光」「新型コロナを受け

て」の順に、観光産業がなにゆえ注目されているのか、関高校の探究活動テー

マでもあるＳＤＧｓとどのように関わるのか、アフターコロナの観光戦略は

どうなるのか‥。興味深いお話を次々と聞かせていただきました。 

観光産業が、雇用や企業の創出、社会基盤開発を通じての社会経済の発展に

果たしている役割や、少子高齢化を迎えた日本にとって経済活性化のための

「切り札」ともなっていること、国民にとっても自国の文化や伝統に誇りをも

つきっかけとなることなどについて、

具体的な事例を交えながら、わかりや

すく語っていただきました。 

 中でも、ＳＤＧｓと観光の関わりに

ついての指摘には、なるほどと思わさ

れることがたくさんありました。そも

そも環境が保全されていることが、観

光の前提であり、二酸化炭素削減、再生可能エネルギ

ー転換、廃プラスチック・食品ロス削減、フードマイ

レージ・地産地消推進、自然共生型観光コンテンツの

構築などが、新しい観光事業の開拓にとって必須です

し、バリアフリーやＬＧＢＴＱ・ムスリム対応等のダ

イバーシティに関わる問題も、顧客サービスの観点の

みならず、日本国民にとっても重要な問題です。 

今回の講演・座談会を通じ、現在、関高生が取り組ん

でいる探究活動のテーマ（ＳＤＧｓとまちづくり）と、

亀山さんが手掛けてこられたインバウンド誘致の問

題が密接に関わっていることがよくわかりました。 

 今後の探究活動に生かしていきたいと思います。 

 

 

亀山さんから後輩に向けたメッセージはコチラです（関高 HPより）。 
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